
所用があり、出席できずに申し訳ありません。  

 

・ 説明資料の２ページにある要求水準書の作成に関するご意見はそのとおりだと思い

ます。水族園の必要条件については、要求水準書等の川上の段階で、さまざまな関係者

による徹底的な議論を基に、十分な検討を行うべきです。 

・ 説明資料の１ページ目にある設計と施工を分離すべきというご意見は一つの選択肢

だと思いますが、それよりも、管理・運営を含むさまざまな専門家が集まり、徹底的な

条件整理を行い、設計や施工、さらには管理・運営計画に反映させることが重要です。

事業手法については、そうした作業の結果から、最適なものを選択していくべきです。 

・ また、公園全体の施設・管理・運営をどうするかは、水族園の条件整理にも関わる

ことであり、設計や運営にも影響すると思います。水族園単体では限界があり、公園全

体のマネジメントをどうするかといった観点から、横断的・全体的な戦略を策定・実現

できる体制整備が今後極めて重要になるものと思います。 

・ 報告書の内容は概ね了解しますが、上記の観点から、引き続き詳細な検討が必要と

考えます。 

 

五十嵐 誠 


